Verbandstag des Leichtathletikverbandes Hannover-Stadt

Der Verbandstag des Leichtathletikverbandes Hannover-Stadt 2019 fand in den Räumen des VfL Eintracht Hannover statt.

Der Vorsitzende Gerd Rybarczyk begrüßte auf der gut besuchten Versammlung als Ehrengäste Bürgermeister Thomas Hermann, Rolf Jägersberg, Vizepräsident des SSB und Präsident des VfL Eintracht Hannover, Uwe Wartenberg, Vorsitzender NLV-Bezirk Hannover, Thomas Behling, Vizepräsident NLV und den Ehrenvorsitzenden Dr. Helmut Roders.

Der VfL Eintracht Hannover war als größter Leichtathletikverein im Verbandsgebiet mit 12 Delegierten vertreten.

Ernst Musfeldt wurde in dankbarer Anerkennung jahrelanger Mitarbeit für die Leichtathletik mit der Goldenen Ehrennadel des Deutschen Leichtathletik-Verbandes ausgezeichnet. Die Ehrung nahm der Ehrenvorsitzende Dr. Helmut Roders zusammen mit Bürgermeister Thomas Hermann vor. Ernst Musfeldt hat sich über mehrere Athletengenerationen sehr erfolgreich als Trainer für den weiblichen Mittel- und Langstreckenbereich verdient gemacht. Er war über mehrere Verbandsperioden als Schlichter für den NLV-Bezirk Hannover tätig.

Die Versammlung nahm einen harmonischen und planmäßigen Verlauf.

Gerd Rybarczyk wurde als Vorsitzender wiedergewählt. Gudrun Krumm, Claudia Nyhuis (beide VfL Eintracht Hannover) und Rainer Riekert (TuS Bothfeld) wurden zu Stellvertretern gewählt.

Kirsa Götting (TSV Bemerode) ist die neue Kassiererin. Als Beisitzer mit verschiedenen Aufgabenstellungen wurde gewählt: Kerstin Meyer (TuS Bothfeld), Simon Bieker (VfL Eintracht Hannover) und Viktoria Leu (Hannover Runners).

P.H.